

22 octobre 2025,

France

Ajaccio inaugure le premier téléporté de Corse : Egis acteur clé de la conception et de la réalisation de ce projet

La Corse franchit une étape historique avec l'inauguration du téléporté d'Angelo, sa première ligne de transport par câble, ouvert au public ce samedi 18 octobre. Porté par un groupement piloté par Poma, ce projet renforce l'offre de transport sur l'île, avec des trajets de 12 minutes entre 4 stations. Egis, co-traitant du groupement, a assuré la conception et la réalisation de certains volets, en apportant son expertise technique et environnementale.

Un projet inédit en Corse

Avec ses 3 km de câble, ses 4 stations (Saint-Joseph, Mezzavia, Stiletto et Mont San Angelo) et ses cabines spacieuses adaptées aux personnes à mobilité réduite (capacité 12 personnes et possibilité d'embarquer 2 vélos), le téléporté monocâble d'Angelo situé à Ajaccio en Corse-du-Sud, offrira une capacité de 1 000 passagers par heure et par direction — extensible à 1 500 (**l'équivalent de 30 bus** !). Les usagers profiteront d'un **trajet fluide de 12 minutes** et d'une vue sur le parc naturel régional de Corse. Une révolution pour les déplacements quotidiens à Ajaccio !



Ce projet permettra de désenclaver des zones difficiles d'accès, réduire les temps de trajet et limiter la congestion routière. Il s'inscrit dans un projet plus global de création du pôle d'échange multimodal de Saint-Joseph, qui sera relié au centre-ville d'Ajaccio par une voie bus dédiée.

« Concevoir un transport par câble en zone urbaine et montagneuse, c'est tenir compte de toutes les contraintes techniques, réglementaires, et attentes citoyennes. Le téléporté d'Ajaccio est une belle application de cette technologie innovante en milieu urbain, offrant un transport en commun en site propre avec une emprise au sol réduite. » Marion Combaz, Cheffe de projet, Egis

Vers une mobilité plus respectueuse pour l'île et ses habitants

Dans un contexte ajaccien situé en zone montagneuse avec une urbanisation déjà établie, le téléporté d'Angelo propose un **transport collectif avec une emprise au sol réduite**, permettant de **franchir les obstacles naturels**. Il offre une alternative moins polluante aux véhicules individuels et permet la desserte d'équipements clés (hôpital, collège, Palatinu). Ce projet s'inscrit dans une démarche de réduction des émissions de CO₂, visant à améliorer la qualité de vie des habitants et des touristes.

Egis, acteur clé de la conception et de la réalisation

Egis a joué un rôle central dans la conception et la réalisation de ce projet, avec des missions clés :

- Études hydrauliques, conception des réseaux et équipements électriques connexes (VRD/CFO/CFA).
- Conception et déploiement clé en main de la billettique, garantissant une expérience utilisateur optimale.
- Procédures environnementales.

Le projet, lancé en mars 2022, a nécessité 21 mois d'études et 21 mois de travaux et essais, avec une réception des travaux en août 2025.

Un symbole pour l'avenir de la mobilité en Corse

Le téléporté d'Angelo s'inscrit dans une dynamique d'innovation pour la mobilité en Corse, aux côtés d'autres projets majeurs comme l'extension du port de plaisance de Porto-Vecchio. Egis y apporte son savoir-faire, déjà déployé sur des infrastructures similaires en Île-de-France (Créteil-Villeneuve-Saint-Georges) et à La Réunion (Saint-Denis de la Réunion).

A propos d'Egis

IMAGINER. CONCEVOIR. CONCRÉTISER.

Egis est un acteur international majeur de l'architecture, du conseil, de l'ingénierie de la construction et des services d'exploitation et de mobilité. Nous concevons et exploitons des infrastructures et bâtiments intelligents qui répondent aux défis liés à l'urgence climatique et permettent un aménagement du territoire plus équilibré, durable et résilient.

Nos 22 000 employés opèrent dans plus de 100 pays, mettant à profit leur expertise pour développer et fournir des innovations et des solutions de pointe à nos clients. Par la diversité de nos domaines d'intervention, nous sommes un acteur clé de l'organisation collective de la société et du cadre de vie des citoyens dans le monde entier.

<u>Linkedin: Egis | Instagram: @egisgroup | X (Twitter) : @egis | Facebook: @egisgroup</u>

Contacts presse

Isabelle Mayrand

Directrice de la Communication et des Affaires publiques

Tél.: 06 17 10 29 70

isabelle.mayrand@egis-group.com

Juliette Poisson

Chargée des relations presse

Tél.: 06 72 10 13 06

juliette.poisson@egis-group.com

www.egis-group.com